



30 PINTORES ALCOYANOS DEL SIGLO XX DE LOS FONDOS DE LA DIPUTACION DE ALICANTE

a DIPUTACIÓN
DE ALICANTE

UNIVERSITAT POLITÈCNICA
DE VALÈNCIA
CAMPUS D'ALCOI

Alcoi  Alcoy
Aniversari 750 Aniversari





Alcoy siempre se ha distinguido entre otras muchas cosas, por ser tierra de pintores. Hoy podemos disfrutar de la obra de treinta de ellos en una magnífica exposición colectiva con motivo de la inauguración de la Sede en Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia, bajo el título “30 Pintores Alcoyanos del Siglo XX. Fondos de la Diputación de Alicante”.

Esta muestra que me complace presentarles, es fruto de la excelente relación que la Diputación de Alicante mantiene tanto con el Ayuntamiento de Alcoy, como con la Universidad Politécnica de Valencia y viene a confirmar nuestro compromiso con la juventud y con su formación, en este caso a través de la obra de pintores alcoyanos.

José Joaquín Ripoll Serrano
Presidente de la Diputación de Alicante.

Cuando se cumplen 750 años de la fundación de Alcoy como núcleo urbano tomamos conciencia de la carga histórica que atesora la ciudad, una herencia que se proyecta en una intensa vida cultural alimentada por el legado de los siglos y las civilizaciones. Alcoy, consciente de ese rico pasado, vive un presente esperanzador, un momento de renovación e innovación en el que la ciudad avanza hacia un futuro colmado de promesas.

Una ciudad que la musa inspiradora de las Artes ha bendecido con generosidad y enriquecido con el florecimiento de grandes artistas en el transcurso de nuestra historia, artistas alcoyanos que, también en el presente nos regalan su sensibilidad creadora y se convierten en embajadores de nuestra cultura.

La realidad de este concepto se reconoce en la muestra “Pintores Alcoyanos del siglo XX. Fondos de la Diputación de Alicante”. Una exposición que es fruto de la colaboración entre entidades que se distinguen en el apoyo y difusión a las Artes. La Diputación Provincial de Alicante, como entidad señera, aporta los fondos de los pintores alcoyanos que en el siglo XX se han distinguido y cuyas obras forman parte de la Pinacoteca Provincial. La Escuela Politécnica Superior de Alcoy, inicia con esta colaboración la andadura de una sala de exposiciones ubicada en las nuevas instalaciones de la Universidad Politécnica de Valencia en nuestra ciudad .

El Ayuntamiento de Alcoy, desde la Concejalía de Cultura, se honra en colaborar en una exposición de pintores muy nuestros, de trayectorias bien distintas, pero con un vértice común, Alcoy. Artistas que, desde sus distintas maneras de percibir el mundo y de contar la realidad, nos entregan parte de sí mismos.

Jorge Sedano Delgado
Alcalde de Alcoy

30 PINTORES ALCOYANOS DEL SIGLO XX DE LOS FONDOS DE LA DIPUTACION DE ALICANTE

ANTOLÍ SANCHO, MANUEL
ARACIL BORONAT, GERMÁN
ARAGONÉS SANCHÍS, JAUME
BALDÓ, RICARDO
BARRACHINA, FRANCISCO
CALABUIG GISBERT, FRANCISCO
CALBO SUCH, RAFAEL
CANDELA VICEDO, MARIO
CARBONELL MARTÍNEZ, FCO. XAVIER
CASTAÑER SEGURA, RAMÓN
CERDÁ GIRONÉS, JORGE FERNANDO
FRACES GISBERT, LUCÍA
GALBIS I PONS, EDUARD
GISBERT PEIDRO, HELIOS
GISBERT VERDÚ, JOSÉ MIGUEL
JOVER CALVO, MONICA
LLORENS FERRI, RAFAEL
MASIÁ MENGUAL, VICENTE
MAYOR CANTÓ, EUGENIO
MILAGROS GÓMEZ, VICTORIA
MIRÓ BRAVO, ANTONI
PAYÁ ESPÍ, MERCE
PEIDRÓ BERENGUER, MIGUEL
PÉREZ RODRIGUEZ, Mª LUISA
REQUENA VILAPLANA, MANUEL
ROMÁN FRANCÉS, JOSÉ MIGUEL
RUIZ MULLOR, JESÚS
SEMPERE AGÜIR, CARLOS
SOLBES ARJONA, MANUEL
VILA LLÁCER, JORDI.



Siempre es un motivo de celebración todo aquello relacionado de algún modo con la idea de nacimiento, de creación, de origen. Desde el feliz advenimiento de una nueva criatura -una de las satisfacciones más íntimas y personales-, hasta la inauguración de un nuevo espacio, como es el caso que ahora nos ocupa.

Mi satisfacción como rector es sin duda la de muchas mas personas no sólo de la propia universidad: de las Instituciones cercanas que lo han hecho posible, de todo el pueblo de Alcoy, de la sociedad alicantina y valenciana en su conjunto.

Para festejar tan significativo alumbramiento colectivo, nuestra universidad ha tenido la fortuna de contar con la generosa colaboración de la Diputación Provincial de Alicante que ha permitido presentar en Alcoy esta magnífica muestra artística de pintores alcoyanos de origen. Cuadros nacidos de su esfuerzo y su genio que hoy son patrimonio colectivo de quienes tienen la oportunidad de contemplarlos.

Una vez más, la belleza -una de las aspiraciones mas sublimes del ser humano- nos sirve para celebrar los logros del hombre racional. Una vez más, el arte es el complemento perfecto de la técnica.

Gracias y enhorabuena a todos

Juan Juliá Igual
Rector de la Universidad Politécnica de Valencia

La Cultura es objetivo primordial de la Diputación Provincial de Alicante. Por ello, agradezco de todo corazón a la Universidad Politécnica de Valencia, a su Sede en Alcoy y al Ayuntamiento de Alcoy la oportunidad de colaborar en esta iniciativa única de impulsar el Arte y el futuro de nuestros jóvenes

La Cultura alcoyana y su Patrimonio artístico gozan de un alto grado de excelencia y son de un valor incalculable para el resto de la sociedad alicantina. La Exposición “30 Pintores Alcoyanos del s. XX. Fondos de la Diputación de Alicante”, es una muestra de este importante legado artístico.

El corazón de Alcoy está hecho de hierro, es un pueblo fuerte e industrial, y forma parte de su identidad. Unas raíces profundas, son la base para que un árbol sea hermoso y robusto. Esta Sede de La Universidad Politécnica viene a cimentar esta tradición industrial y a consolidar el Devenir de este pueblo.

La sociedad alcoyana, es un ejemplo del afán y el esfuerzo conjunto de un pueblo por prosperar. Apuestan por los más jóvenes, nutriendo su Alma con el Arte y su Intelecto con la Cultura. Con la formación y la educación garantizamos el futuro a nuestros jóvenes.

Es para mí un orgullo, que en mi tierra natal, se valore y se apueste por la Cultura. Es un privilegio, para todos los alcoyanos, disponer de la formación puntera que ofrece la Universidad Politécnica de Valencia a nuestros jóvenes. Y por ello, la Diputación de Alicante se complace en participar en el acto inaugural de su Sede en Alcoy con esta Exposición.

Miguel Valor Peidro
Vicepresidente y Diputado de Cultura

